

Nantes, le 8 juillet 2020

Christelle Morançais : « 100 millions d'euros pour faire des Pays de la Loire la région de référence en matière d'hydrogène »

Christelle Morançais va proposer, lors du conseil régional des 9 et 10 juillet, le vote d'une enveloppe de 100 millions d'euros sur 10 ans pour développer l'hydrogène et en faire une filière d'excellence. « Je veux faire de l'hydrogène 100% vert un objet de consommation courante, à l'instar de ce qu'est aujourd'hui l'essence ou le diesel. L'hydrogène est au cœur de notre stratégie pour conjuguer écologie et croissance ».

D'ici 2030, la Région va financer et développer des projets aux implications très concrètes, notamment en termes de mobilité : ouverture de 15 stations de production et de distribution « grand public », aide à l'achat des 500 premières voitures à hydrogène, lancement d'une 1^{ère} ligne de car *Aléop* et de TER hydrogène sur l'axe ferroviaire de l'étoile mancelle, expérimentation d'une navette maritime vers l'Île d'Yeu...

Des applications très concrètes qui portent une ambition industrielle de long terme : soutenir l'émergence d'une filière régionale capable de développer et concevoir l'avion, le train ou le paquebot à hydrogène du futur. Pour y parvenir, la Région consacrera 38 millions d'euros à la recherche et au développement, en s'appuyant notamment sur l'écosystème existant, en Sarthe avec l'ACO ou en Vendée avec Lhyfe.

Par ailleurs, un(e) « Monsieur ou Madame Hydrogène » sera désigné(e) à la rentrée pour piloter la feuille de route régionale. Objectif : faire des Pays de la Loire la région de référence en matière d'hydrogène.

CONTACT PRESSE - Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97